SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Basket: Manga BB au pied de la montagne

LE représentant gabonais prend part, du 26 novembre au 1er décembre 2019, au Palais des sports de Yaoundé (Cameroun), à l'Africa League 2020, deuxième tour. Division Ouest/Groupe G

James Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

PRÈS son sésame obtenu au terme de la première phase qui s'était déroulée du 16 au 20 octobre dernier à Libreville, Manga Basket-ball va disputer, à partir de demain, la dernière étape qualificative, dénommée Élite 16, pour la Basket Africa League (BAL) 2020. Du 26 novembre au 1er décembre 2019 au Palais des sports de Yaoundé (Cameroun), le porte-étendard du Gabon va ainsi poursuivre son rêve fou de faire partie des six clubs qui s'ajouteront aux champions d'Angola, d'Égypte, du Maroc, du Nigeria, du Sénégal et de Tunisie, pour constituer la liste des douze privilégiés pour la phase finale. Pour y arriver, les Mineurs devront offrir des prestations de haut vol face à une adversité encore plus relevée. Même si dans la poule B du groupe Ouest où ils

ont été logés après le tirage au sort, Lin Francis Kobangoye Ikinda et ses partenaires ne seront pas en terrain inconnu face aux Congolais de l'ASB Mazembe. Lesquels, au même titre que les Libyens d'Al Naser, les Sud-soudanais de Cobra Sports et les Tanzaniens de JKT, ont bénéficié d'une "wild card" (invitation) attribuée par Fiba Afrique. Mais face au club de Lubumbashi qui arrive renforcé, la tâche sera encore plus compliquée pour les poulains de Johd Masnoudji, vainqueurs in extremis (au buzzer) du premier duel à Libreville (60-59). Hormis Mazembe, les autres adversaires connus sont deux qualifiés en provenance d'Afrique de l'Ouest. En l'occurrence les Ivoiriens d'Abidjan Basket-ball club (ABC) et les Maliens de l'AS Police. Deux poids lourds du basket-ball ouest-africain qui visent, eux aussi, une place dans le premier top 12 final de l'histoire de la BAL, version Fiba Afrique-NBA. Une ligue mise en perspec-



Les retrouvailles avec l'ASB Mazembe seront l'un des challenges à relever pour Manga BB à Yaoundé

tive pour la première année du partenariat entre les deux entités et qui débutera par une saison régulière, avec douze franchises divisées en deux conférences (Est et Ouest). Les Mineurs, qui ont rallié Yaoundé vendredi dernier, se trouvent donc face au plus grand challenge de l'histoire du club du sud-est du Gabon. Notons, enfin, que Manga BB fait partie du groupe où les huit clubs qualifiés ont été divisés en deux poules (A et B) de quatre équipes. Après un mini-championnat, les deux meilleures formations de chaque groupe seront qualifiées pour les demi-finales. Les trois premières

du classement final composteront leur ticket pour la BAL 2020.

Poule A: FAP (Cameroun), AS Nigelec (Niger), GSP (Algérie), Al Naser (Libye)

Poule B: ABC (Côte d'Ivoire), ASB Mazembe (RD Congo), Manga BB (Gabon), AS Police (Mali)

L'argent pour Girard De Langlade

NATATION: Il établit un nouveau record du Gabon sur 100 mètres brasse. L'ancien record (1 minute 42 secondes et 55"), dont il était le détenteur, a été pulvérisé le week-end dernier en 1 minute 24 secondes et 69 ".

Libreville/Gabon

OTRE jeune compatriote Girard De Langlade Mpali Adam, sociétaire du club du CN Bergerac (France), sur 100 mètres brasse, a remporté, le week-end dernier, à Périgueux, la médaille d'argent, lors des championnats départementaux.



Belle progression pour notre compatriote Girard De Langlade Mpali Adam (g) en na-

Par la même occasion, il établit un nouveau record du Gabon sur 100 mètres brasse. L'ancien record (1 minute 42 secondes et 55"), dont il était le détenteur, a été pulvérisé en 1 minute 24 secondes et 69 par l'intéressé.

Judo: Jean-Claude Ndjimbi tout près de Tokyo

Willy NDONG Libreville/Gabon

ÉBUTÉ le 22 novembre dernier, le Grand Slam d'Osaka s'est achevé, hier, avec le sacre du pays hôte, le Japon, qui s'est taillé la part du lion avec 11 médailles d'or, 8 d'argent et 15 de bronze.

Le Gabon était représenté à cette 😤 compétition par l'arbitre Jean-Claude Ndjimbi qui s'est déclaré tout heureux d'avoir participé à cet évènement. "C'est un grand plaisir d'avoir été sélectionné par la commission d'arbitrage de la Fédération internationale de judo pour prendre part au Grand Slam d'Osaka, qui représente une des plus prestigieuses compétitions au monde, par le nombre de participants et, surtout, du fait que



cette compétition soit organisée au pays du judo et aussi des prochains jeux olympiques. J'ai été sélectionné pour cette compétition, la dernière du circuit World Tour IJF, grâce aux très bonnes performances que j'ai réalisées cette année et qui m'ont propulsé à la 24e place du classe-

ment mondial actuel. En janvier dernier, j'étais à la 34e place ", a-t-il expliqué. À quelques mois des prochains Jeux olympiques, quelle est la place de notre compatriote? "Cette compétition organisée à moins d'un an des Jeux olympiques ouvre les portes de la qualification pour nous, les arbitres, même si le processus pour la qualification consiste à être parmi les arbitres les mieux classés. En effet, ne seront sélectionnés que les 16 meilleurs arbitres pour les Jeux olympiques de Tokyo 2020. C'est pourquoi, je sollicite un accompagnement de la part du ministère des Sports pour atteindre cet objectif de qualification pour Tokyo 2020. Car, il n'y a pas que les athlètes qui doivent représenter le Gabon à Tokyo 2020", a-t-il conclu.